



元気に働く、今春卒業した先輩たち!!

上田亮弥さん(松山酸素株式会社勤務)

工場内で働く上田先輩。作業場にはたくさんのボンベが整然と並べられています。それらを相手に黙々と作業に取り組む姿は、真剣そのものでした。今は主にボンベに気体を詰める作業を担当しているようですが、重たいボンベを転がせながら器用に移動させる姿もなかなか様になっていました。



ふと、「腕がすごく日焼けしたね。」と声をかけると、案内してくださった上司の方が「この日焼けは仕事でできたものじゃないんですよ。」と一言。本人もにっこり微笑むなど、大変な仕事をしながらも、職場の和やかさと上司の方の優しさを感じ取ることができた一瞬でした。



木戸未憂さん(有限会社フェイスコーポレーション勤務)



道後樋又の店舗、オリジナルプリントショップ KELOWS で働く木戸先輩。営業開始間もなく訪問させていただきました。エクセルを使っている仕事が多いようですが、学校で勉強していたので対応できていますとのこと。「個人のお客様はもちろん団体のお客様のニーズに広く応えられるように仕事をしたい。」と抱負を述べてくれました。



仕事の様子を見せてもらい、店舗を出ようとしたそのとき、お客様がご来店。忙しい1日になりそうな予感ですが、持ち前の活発さと慎重さを活かして、どんどん仕事をこなしてくれそうです。定時制の後輩や先生方のことも気になる様子。時間ができたら、いつでも学校に遊びに来て下さいね。みんな待っていますよ。

福山奈央さん(医療法人はなみずき眼科勤務)

午前中に職場訪問をさせていただきました。受付で訪問の要件をお伝えし、短時間ですが次のような話を聞くことができました。福山さん談を紹介します。



「今、職場へは自転車通っています。各種検査の補助等をしています。多少仕事に慣れてきたけど、覚えることが多くて大変です。心がけていることは、丁寧な言葉遣いや笑顔です。学生時代もう少し勉強しておけばと思います。アルバイトを通して接客に慣れておくことも大切だと思います。今、車の免許を取ろうと考えていますが、学生時代に取得しておけばよかったと思います。」

